

ひろげよう 笑顔の輪！みんなが輝く 楠栖小学校に！ 平成30年10月5日

海光る町学園  
佐世保市立楠栖小学校  
校長 片渕 満里子

No. 14

**輝け！楠っ子**

学校教育目標 地域を愛し、夢に向かって たくましく生きる子どもの育成

## 前期が終了しました！大きな成長が見られた半年でした！

早いもので、今日で、前期が終了し、平成30年度も半分が過ぎました。子どもたちが元気に朝から登校し、みんな笑顔でこの日を迎えられたことが何よりです。保護者の皆さま、地域の皆さまのご支援ご協力に感謝いたします。

4月に新しい学年に進級し、新しい担任と出逢い、それぞれの先生の指導のもと、子どもたちは、よりよい自分になろうと一生懸命自分を磨き続けました。全員が、この半年で大きく成長しています。その成長の様子を通知表「楠っ子」でお伝えしていますので、ぜひ、子どもたちのがんばりを褒めてあげてください。また、今後がんばってほしい課題も伝えてありますので、後期に向けて励ましていただければと思います。

朝のボランティア清掃も6年生に4年生が加わり、校庭全体がきれいに掃き清められ、朝から清々しい気分になります。また、5年生を中心に下級生も加わった朝のあいさつ運動も行われており、元気なあいさつの声が学校全体に活気を与えています。前向きのすばらしい風が楠栖小学校を包み込み、先輩が築いてきた伝統がよりよいものに高められているのが、はっきりと目に見えてきました。この上昇気流に乗って、実りある後期にしていきたいと思っています。

台風25号が接近しています。学校でも安全指導といのちを大切にすることを指導しておりますが、各ご家庭でも、十分お気を付けください。後期の始業式を163名全員の元気な笑顔で迎えたいと思っています。どうぞよろしく願いいたします。

## 通学合宿 無事終了！ご協力ありがとうございました！

9月27日（木）～29日（土）の3日間、28名の児童が参加し、通学合宿が行われました。今年度の主会場は、神崎自治会の公民館です。例年2回の募集をし、20名程度の参加でしたが、今回は1回の募集で、28名という多くの希望者が集まりました。学校以外の地域等の行事にも積極的に参加する子どもたちが増えたのは、とてもいいことです。お世話をする関係者もがんばりがいがあります。1日目は、「唱歌を歌う会」の皆さんの音楽鑑賞、2日目は、「神崎カトリック教会の神父さまのお話」と「肝試し」、3日目は、「スポーツ大会（キンボール・ドッジビー・ドッジボール・バグジー）」をしました。参加者が多かったため、半分の子供たちは「もらい風呂」にも行きました。夕食・朝食・3日目の昼食のお手伝い以外にも、例年以上にたくさんの方にご協力いただきました。また、矢岳地区長 様からは、野菜やお米を、PTA本部役員の方からは、ロールケーキや新鮮なタイを提供いただき、通学合宿がより一層盛り上がりました。ご協力いただいた神崎自治会長 様をはじめ、関係諸団体の皆さま、誠にありがとうございました。例年以上のすばらしい通学合宿になりました。



# 宿泊体験学習(5年)手際よさが光りました!

9月19日(水)、20日(木)の2日間、5年生は、世知原少年自然の家で宿泊体験学習を実施しました。1日目の夕食は、飯盒炊さんで、カレーを作りました。子どもたちの手際よさとチームワークよさに感心です。世知原少年自然の山田所長様より「楠栖小の子どもたちは、他校に比べ、手際がいいですね。すばらしいです。」とお褒めの言葉もいただきました。学校を離れた自然の中での5年生の機敏な行動が輝いていました。残念ながら、2日目は、悪天候で沢登りはできませんでしたが、楽しい思い出をたくさんつくって帰ってきました。5年生の良さが随所に見られた2日間でした。



## ようこそ 楠栖小へ!新しいALTの先生です!

9月より、新しいALTの先生が来られました。アメリカのアラスカ出身の先生です。日本語も堪能です。スライドを使って、子どもたちにアラスカの様子をわかりやすく教えてくださいました。初めて見たり聞いたりするアラスカの様子に、子どもたちは興味津々です。外国の文化を学ぶいい機会になりました。先生は、外国語活動の授業をしたり、給食の時間に交流をしたりしていきます。子どもたちも来校される日を楽しみにしています。



## 放課後子ども教室 ~佐世保文化マンスアートプロジェクト~

10月4日(木)の放課後子ども教室は、体験活動で、佐世保文化マンスアートプロジェクトの一環で、水玉もようづくりを行いました。世界に一つだけの水玉もようを作ろうという取組です。市内で4校目の活動を行いました。スポイドから落とすことのできたお気に入りの水玉を拡大し、水色のアクリル板に写し取り、切り取って水玉もようをつくりまします。10月中は、学校の玄関周辺に飾っておきます。玄関がパッと明るくなりました。ご来校の際にご覧ください。

なお、子どもたちが作った水玉もようは、11月10日から2日間、アルカス佐世保に飾られます。子どもたちの芸術作品をぜひご覧ください。



## 朝の読み語り 学習支援ボランティアが増えました!

毎週火曜日の朝の読み語りに新メンバーが加わりました。岳木場地区の方です。読み語りだけでなく、学習支援ボランティアとして、火曜日の1時間目に1年生の学習支援もしていただくことになりました。メンバーが増えて、うれしい限りです。どうぞよろしくお願いたします。

